



También van contra diputados de Morena

Evalúan denuncia penal a priista por sus dichos

EL ABOGADO de la media hermana de Cuauhtémoc Blanco califica de "grotesca" declaración de Manuel Cavazos; invita a la esposa del exfutbolista a denunciarlo por violencia

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Derivado de las declaraciones calificadas como "misóginas y revictimizantes" que emitió el exgobernador de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lerma, exsecretario de Operación Política del PRI, el abogado de Nidia Fabiola, media hermana de Cuauhtémoc Blanco, confirmó que se analiza proceder jurídicamente en su contra, así como en contra de los legisladores de Morena que arrojaron al exfutbolista para no permitir su desafuero como diputado federal.

La semana pasada, el político priista opinó sobre la denuncia que interpuso Nidia contra el exgobernador morelense por abuso sexual en grado de tentativa. Cavazos cuestionó a la denunciante al insinuar que no había "motivos" para ser víctima del delito mencionado.

**EL
DATO**

LA COORDINADORA de diputados de MC, Ivonne Ortega, entregó a Blanco una carta en la que le pidió renunciar a su fuero para enfrentar la acusación.

En entrevista con el periodista Javier Solórzano, en su noticiero *Al mediodía con Solórzano*, de *La Razón*, el abogado Rodrigo Dorantes calificó como "grotesco" el comentario hecho por el priista y

advirtió que la acción jurídica no sólo sería contra él, sino también contra el partido tricolor.

"Es algo ya demasiado grotesco y demasiado grosero. Entonces, se está analizando ya hacer la acción que corresponda, incluso, aunque ahí pudiera haber un debate, él representa o tiene los colores de un partido que también podríamos ir y hacerlo conducente contra ese instituto político", dijo.

Asimismo, exhortó a que la esposa de Cuauhtémoc Blanco también presente una denuncia contra él, luego de que hace tiempo también compartió imágenes para exponer agresiones recibidas por su pareja.

"Yo creo que la invitación sería a la esposa del exgobernador, que no tenga miedo, que no llegó sola y que las instituciones o en este caso abogados pudieran representarla, para ejercer su derecho y que se defiendan los señalados en igualdad de circunstancias", dijo.

Antes de confirmar que también analizan interponer una denuncia contra los diputados que blindaron a Cuauhtémoc Blanco, reclamó que éstos hayan argumentado su decisión al considerar que no había las pruebas totales que acreditaran el delito del que el exfutbolista fue acusado, pues, dijo, ellos no son jueces.

En ese sentido, Dorantes ratificó que nuevamente reconstruirán el caso e incluirán pruebas con las cuales solicitarán nuevamente el desafuero del diputado morenista.

"Yo creo que la invitación sería a la

esposa del exgobernador que pues no tenga miedo, que no llegó sola y que las instituciones o en este caso abogados pudieran representarla para ejercer su derecho y que se defiendan los señalados en igualdad de circunstancias", dijo.

El litigante aclaró que hasta este día no han tenido un trato directo con el nuevo fiscal de Morelos ni tampoco de la gobernadora. Compartió que el estado de ánimo de Nidia es bajo, pero aún así espera alcanzar justicia.

"Ella, obvio que hemos platicado, en su forma de ser está pues cada vez más triste, decepcionada y sobre todo, enojada, porque cada vez también hay actores políticos que la revictimicen, ya sea de un partido, ya sea de otro, y pareciera que hay como cierto sesgo en conjunto de varios actores políticos para fortalecer ese respaldo al exgobernador.

"Ella tiene fe en Dios en que independientemente que está luchando o se está luchando contra todo el aparato de gobierno y algunos partidos políticos, que esto siga adelante", dijo.



EL EXSECRETARIO de Operación Política del PRI, en imagen de archivo.